

Pimpin Upacara 17-an, Dandim 0716/Demak Bacakan Amanat Panglima TNI

Muhammad Makruf - DEMAK.PUBLIKJATENG.COM

Apr 18, 2023 - 08:42



Kodim 0716/Demak menggelar kegiatan upacara bendera yang rutin dilaksanakan setiap bulan pada tanggal 17 bertempat di lapangan upacara Makodim 0716/Demak

DEMAK- Kodim 0716/Demak menggelar kegiatan upacara bendera yang rutin dilaksanakan setiap bulan pada tanggal 17 bertempat di lapangan upacara Makodim 0716/Demak Jalan Kyai Singkil No 01 Demak. Senin 17/04/2023.

Pelaksanaan upacara bendera dipimpin oleh Dandim 0716/Demak Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo. Bertindak sebagai Komandan Upacara Danramil 03/Wonosalam Kapten Inf Etok Suristyono. Kegiatan upacara diikuti oleh Perwira Staf, Danramil jajaran Kodim 0716/Demak, Prajurit serta ASN Kodim 0716/Demak dan Minvetcad IV-22/Demak.

Dalam kesempatan tersebut Dandim 0716/Demak Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo membacakan amanat dari Panglima Tentara Nasional Indonesia

Laksamana TNI Yudo Margono yang menyampaikan puji serta syukur kita panjatkan ke hadirat Tuhan Yang Maha Esa, atas limpahan rahmat dan karunia-Nya, kita masih diberi kekuatan, kesehatan dan bimbingan untuk mengikuti Upacara Bendera 17-an pada bulan April 2023 dalam keadaan sehat wal'afiat.



Pada kesempatan ini, selaku Panglima TNI, saya mengucapkan selamat menunaikan ibadah puasa dan selamat menyambut datangnya Hari Raya Idul Fitri 1 Syawal 1444 Hijriyah bagi rekan-rekan yang beragama Islam.

Menyikapi beragam kondisi dan tantangan yang dihadapi bangsa saat ini, TNI sebagai alat utama pertahanan negara harus mampu terus beradaptasi guna menjalankan fungsinya sebagai penangkal, penindak dan pemulih setiap bentuk ancaman. TNI harus selalu hadir ditengah masyarakat guna membantu dan mengatasi kesulitan yang ada.

Untuk itu, dalam kesempatan ini Panglima TNI memberikan penekanan kepada seluruh Perwira, Bintara dan Tamtama serta PNS TNI antara lain, TNI harus selalu siap setiap saat untuk diterjunkan dalam konflik bersenjata. Rebut hati rakyat melalui kegiatan-kegiatan sosial yang secara nyata akan membantu kesulitan rakyat sekitar seperti baksos, pengobatan massal dan penyelenggaraan bazar.

Selain itu Panglima TNI juga memerintahkan jajarannya untuk selalu menjaga sinergitas dengan aparat Pemerintah, Polri serta Kementrian dan lembaga lainnya dalam pelaksanaan tugas keseharian serta hindari bentuk pelanggaran yang dapat merugikan diri sendiri maupun mencoreng nama baik TNI.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak